

KINERJA.CO.ID

Lari Keliling Kota Salatiga, Danbrigif 6 Kostrad Olahraga Bareng Prajurit Pandawa Kostrad

Agung widodo - SALATIGA.KINERJA.CO.ID

Nov 10, 2023 - 18:48



Danbrigif Mekanis Raider 6/TSB/2 Kostrad, Letkol Inf Ragung Ismail Akbar, S.Sos., M.I.Pol Melaksanakan Olahraga Bersama Prajurit Yonif 411/Pandawa Kostrad, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (10/11/2023).

SALATIGA- Dalam rangka menjaga fisik dan meningkatkan soliditas, Danbrigif Mekanis Raider 6/TSB/2 Kostrad, Letkol Inf Ragung Ismail Akbar, S.Sos., M.I.Pol

melaksanakan olahraga bersama prajurit Yonif 411/Pandawa Kostrad, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Jum'at (10/11/2023).

Kegiatan olahraga bersama diawali dengan melaksanakan senam pemanasan kemudian dilanjutkan melaksanakan lari rute luar asrama mengelilingi Kota Salatiga sejauh 5 Km.



Kegiatan lari bersama dengan suasana Kota Salatiga yang asri berlangsung meriah dan penuh semangat dipimpin langsung oleh Letkol Inf Ragung Ismail Akbar, dengan menyanyikan lagu-lagu khas Prajurit Kostrad.

Usai kegiatan olahraga bersama, Letkol Inf Ragung melaksanakan jam pimpinan kepada personil Korum Yonif 411/Pandawa Kostrad.

Dalam arahannya Danbrigif menyampaikan, personil Korum pelihara kebersihan pangkalan, kerapian diri, jaga kesehatan senantiasa menghindari berbagai pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun satuan.

Terkait memasuki tahun pesta demokrasi rakyat, Danbrigif menghimbau para prajuritnya untuk senantiasa menjunjung tinggi netralitas TNI, dengan tidak memihak dan tidak memberi dukungan kepada Partai Politik manapun beserta Paslon yang diusung, juga tidak melibatkan diri dalam kegiatan politik praktis, dan tidak memberikan tanggapan, komentar dan mengupload apapun di media sosial terkait pelaksanaan Pemilu 2024.



"Kita semuanya harus saling mendoakan rekan-rekan yang saat ini sedang melaksanakan tugas negara sebagai Satgas Mobile di wilayah Kabupaten Nduga bawah, sebagai Korum memiliki tugas berat, menjaga keluarga yang ada di asrama, dan menjaga kebersihan pangkalan," ucap Letkol Inf Ragung.

Saya ajak kalian semua sore ini olahraga supaya stamina terjaga, kita refreshing lari rute Kota Salatiga yang asri dan sejuk.

Sementara itu dari daerah penugasan, Danyonif 411/Pandawa Kostrad Lektol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., menyampaikan ucapan terimakasih atas kunjungan dan perhatiannya kepada personil Korum Yonif 411/Pandawa Kostrad.

"Terimakasih kepada Danbrigif Mekanis Raider 6 Kostrad atas kunjungan sekaligus dalam rangka olahraga bersama, menjadi semangat dan moril bagi kami semua," pungkas Danyon.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad